



滝三小だより

学校HPのQRコード



3月号

令和7年2月28日
北区立滝野川第三小学校
校長 関口 泰正

子供たちの力

校長 関口 泰正

滝三小の昇降口前にある“しだれ梅”が満開となり、淡いピンク色の花が美しく春を告げています。子供たちと花を見て、「きれいだね」と話している毎日です。

令和6年度も最終の月となり、子供たちは、それぞれの学年のまとめの学習をしています。今年度の振り返りをして、自分が努力してきたことや力を伸ばしてきたことを、改めて「できた」と自身で実感し、新しい学年に向けて意欲を高めて欲しいと思います。滝三小の子供たちは、今年度もたくさんの力を付けてきました。その中で、特に二つの力について、お伝えします。

一つは、話を聞く力です。

全校で集まったときも、各教室で話を聞くときも、話の聞き方がとても上手です。毎週月曜日の全校朝会では、8時25分の集合時間の数分前には全学級が揃い、話を聞く態勢ができあがるため、時間前に始めることができるほどです。「話を聞きなさい」という指導を一度もされることなく、全員が話し手を見ながらしっかりと話を聞くことができていることは、大変立派な姿です。

もう一つは、時計を見て行動する力です。

滝三小は、時刻を知らせるチャイムがありません。そのため、時計を見て行動する力が必要になります。楽しい休み時間はあっという間に過ぎて終わってしまいますが、運動委員会の子供たちが、時刻を見て終わりの目安の合図をすると、全員があっという間に教室に入り、次の学習の準備を始めることができます。それは、まさにあっという間で、早く行動することを教師が指導することはありません。

どちらの力も、社会に出て活躍するためには欠かせない力です。この二つの力を次の学年でも、さらに伸ばして欲しいと思います。

今年度の滝三小の教育活動につきまして、たくさんの御支援と御協力をいただきました。ありがとうございました。

3月行事予定

※今月は日時予告なしの避難訓練があります。

- 3日(月) 全校朝会
エバリーコンサート(1~4年生)
- 4日(火) 保護者会(1~5年生 C時程 5校時)
- 5日(水) C時程 5校時
- 6日(木) 委員会活動
- 7日(金) 謝恩会(6年生)
(1~4年生 4校時)
- 10日(月) 全校朝会
卒業式練習開始
- 11日(火) B時程 6校時
- 12日(水) B時程 5校時
- 13日(木) お楽しみ集会
- 16日(日) 開校記念日



- 17日(月) 全校朝会
5時間授業
- 18日(火) 5時間授業
- 19日(水) 卒業式リハーサル
(5、6年生 B時程 6校時)
1~4年生 4校時
- 20日(木) 春分の日
- 21日(金) 給食終 大掃除 4時間授業
- 24日(月) 第105回卒業式
1~4年生 休業日
- 25日(火) 修了式(1~5年生) 4時間授業 給食なし
6年生 休業日
- 26日(水) ~4月6日(日) 春季休業日



※4月4日(金) 新6年生 入学式の準備のため登校
4月7日(月) 始業式 入学式

マラソン月間

マラソン担当

2月3日～2月28日にかけて、マラソン月間に取り組みました。一人一人、自分のペースで走りながら、それぞれの目標に向かってチャレンジしていました。走るたびに、少しずつ速くなったり、長い距離を走れるようになったり、自分の成長を感じたことと思います。また、マラソン中に流す楽曲は、担任の先生にリクエストしました。子供たちも、今日ほどの先生の楽曲が流れるのか、ワクワクしながら取り組んでいました



花育 ～きれいな花に親しみました～

2年担任

2月4日に、2年生は学校評議員の平野さん(花芳)をはじめ、市場で花を売っている方をゲストティーチャーに招き、花育の出前授業を受けました。

一人一人にハランの葉とガーベラが用意され、ハランを丸めたり裂いたり、思いのままにしていよいことを教わりました。空いたところに葉先を通したり結んだり様々な形が出来上がりました。ガーベラの長さも考え、2つを花瓶に生け、1つとして同じ物が無いすてきな作品に仕上がりました。

最後に、1つの器に1人1本ずつ数種類の花を生けていき、クラスとしての見事な生け花が完成しました。

「いい香りだね」「きれいだね」と、花に対する親しみを感じたことと思います。



4年生学習発表会

4年担任

2月15日(土)に4年生は学習発表会を行いました。1部はこの1年間でできるようになったこと頑張ったことを「名人」になったと考え名人発表会を行いました。名人チームは図工や国語、勉強などの教科や料理、ダンスなど家庭や習い事で頑張っているものなど多数ありました。各自が頑張った成果をどのように発表するか考え、セリフや発表形態も工夫して練習を重ね当日に発表を行うことができました。2部は学年全体で協力しての発表で、内容はリコーダー奏「オーラリー」と合唱「ふるさと」です。音楽で学んでいることを生かして、児童の伴奏とともに発表しました。会場の準備から会の運営、片付けまでも自分たちで行い、また一つ大きく成長した児童達。高学年に向けて残りの日々も大切に過ごしていきたいです。



1年生幼保交流

1年担任

2月14日(金)に、たきさん幼稚園と西ヶ原保育園の年長児を招待して幼保交流を行いました。1年前の自分たちを思い出し、年長児が4月の入学をひかえた今、ドキドキの不安よりもワクワクの楽しみの方が少しでも増えるように、教えたいことを話し合い準備しました。「鉛筆」「どんぐりごま」「音楽」などの学習や「ランドセル」「掃除」などの生活のコーナーに分かれ、体験してもらいました。当日楽しんでもらえただけでなく、一人一人がメッセージを考え、心をこめて作った招待状をもらってとても喜んでいてことを聞き、1年生は嬉しそうでした。

4月から上級生になる自覚が少しずつ芽生えてきている1年生を残り1か月支援していきます。

